

COUSANCE

Eddy Olivar, un jeune entrepreneur déjà reconnu



Eddy Olivar devant une de ses machines.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

En activité depuis 2017, il s'implante en 2020 dans des locaux flambant neufs sur la zone artisanale de Cousance.

Une surface de 400 m² équipée de quatre machines à commandes numériques, qui lui permet de concevoir et de développer une large gamme de vérins hydraulique d'une puissance allant de 40 kg à 100 tonnes, répondant ainsi aux besoins de sa clientèle locale et nationale (travaux publics, viticulture, agriculture et industrielle). Cette activité est complétée par la sous-traitance et l'usinage de petite et moyenne série de pièces mécaniques et de pièces mécanos soudées.

Dernièrement, Eddy Olivar a conçu un prototype spécial destiné à l'agriculture pour le déroulage automatique de balles de foin.

Une équipe de quatre collaborateurs, bientôt renforcée par de nou-

velles recrues, assure un service technique efficace et de qualité sur place ou chez le client.

Des relations étroites avec les acteurs du territoire

Cette nouvelle implantation industrielle a bénéficié du soutien de la chambre de commerce et d'industrie du Jura et des aides financières de la région Bourgogne-Franche-Comté ainsi que la collectivité Porte du Jura. Une réserve foncière de 4 000 m² permettra dans le futur un agrandissement des locaux.

Grâce à son état d'esprit, Eddy Olivar entretient et privilégie des relations étroites et de proximité avec tous les acteurs du territoire et incarne cette nouvelle génération d'entrepreneur ouvert, courageux et compétent utile au territoire.

**De notre correspondant,
Benjamin GRAPPE**